

Jueves 29 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=zQS940I2Dkl&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

http://soundcloud.com/estebanrojas_22/click-gobernacion-de-santander/s-6ivUw

Invitación especial – Feria de los niños

http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player_embedded

Titulares

- *Gobernador fue nombrado 'Guardián de las mujeres' por el Movimiento MIRA*
- *Recuperación del Hospital y del centro histórico, peticiones de los sangileños al Gobernador*
- *Aprobado presupuesto de la CAS para la vigencia 2013*

Hoy inicia el IV Encuentro Nacional de la Red de Jóvenes de Ambiente

BUARAMANGA. Desde hoy (jueves) y hasta este sábado 1 de diciembre, más 200 jóvenes provenientes de todo el país participarán en el IV Encuentro Nacional de la Red de Jóvenes de Ambiente, certamen que pondrá en marcha la política nacional de educación ambiental y debatirá temas relacionados con la paz, la juventud, la cultura ciudadana y territorio.

El encuentro se realizará a partir de las 2:00 de la tarde en el centro recreacional Campo Alegre de Cajasan, situado sobre la margen derecha de la autopista Bucaramanga - Floridablanca - Piedecuesta, y será instalado por el ministro de Ambiente y Desarrollo Rural, Juan Gabriel Uribe; el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa; el director de la CDMB, Ludwing Arley Anaya, y el Alcalde de Piedecuesta, Ángel de Jesús Becerra.

El asesor de la Gobernación de Santander para asuntos de juventudes, Rafael Picón Sarmiento, manifestó: “con este encuentro de tres días, los jóvenes vamos a construir un documento denominado ‘Declaración de jóvenes de ambiente por la cultura y la paz’, con el cual nos vamos a comprometer a trabajar en cultura ciudadana y cuidado de los recursos naturales”.



Gobernador fue nombrado ‘Guardián de las mujeres’ por el Movimiento MIRA

BUCARAMANGA. Durante una marcha de expresión y rechazo a la violencia contra la mujer, el Movimiento MIRA nombró al gobernador Richard Aguilar Villa como ‘Guardián de las mujeres’, por la implementación de la política pública en Equidad de Género que desarrolla para Santander.

Con volantes y carteleras, un grupo de mujeres integrantes del MIRA recorrieron principales calles del centro de la ciudad, dando a conocer el rechazo rotundo a la violencia en contra de ellas, hecho que fue apoyado por el Mandatario seccional.

Aguilar Villa manifestó: “rechazamos todo tipo de violencia. En Santander, de febrero a noviembre, 414 mujeres han denunciado maltrato y otras 600 han sido víctimas de abuso laboral y sexual. Nosotros queremos cambiar eso, por ello en la Gobernación trabajamos en crear una oficina de Dirección para el respeto por los derechos de la mujer. Felicito al movimiento MIRA por promover este tipo de campañas que trabajan por el bienestar de ellas”.

Recuperación del Hospital y del centro histórico, peticiones de los sangileños al Gobernador

BUCARAMANGA. La recuperación del centro histórico y el fortalecimiento del Hospital Regional de San Gil son los principales compromisos que los habitantes de ciudad esperan que el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, asuma en el consejo comunal ‘De la mano con la gente’ que se realizará en la capital de la Provincia de Guanentá el próximo domingo.

Así lo expresó el alcalde de San Gil, Álvaro Agón, quien dijo que este año el municipio recibió un gran aporte del Gobierno departamental, y se espera que en el 2013 sea mayor con inversiones por más 30 mil millones de pesos.

El funcionario destacó la gestión del gobernador Richard Aguilar Villa para mejorar el bienestar de los sangileños, especialmente en obras de infraestructura.

Combos de maquinaria

Al Alcalde de esta localidad dijo que al consejo comunal ‘De la mano con la gente’ que se efectuará este domingo en el parque principal de San Gil asistirán más de 4 mil personas que esperan tener contacto directo con el Mandatario departamental para expresarle sus inquietudes y las necesidades de sus comunidades.

“Del sector rural llegarán muchos campesinos que le expresarán al gobernador Richard Aguilar Villa la designación de combos de maquinaria para el mantenimiento de las vías terciarias, que se afectan especialmente en temporada de invierno”, dijo Álvaro Agón.

El consejo comunal se realizará de 8:00 de la mañana a 12:00 del mediodía de este domingo 2 de diciembre, y tendrá transmisión en directo por Televisión Regional del Oriente - Canal TRO.

Aprobado presupuesto de la CAS para la vigencia 2013

SAN GIL. Con el objetivo de cumplir el plan de acción de la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS) en los 74 municipios de su jurisdicción, el Consejo Directivo de la entidad aprobó 13.000 millones de pesos como presupuesto para la vigencia 2013.

Edwin Ballesteros Archila, delegado para asuntos ambientales y minero energéticos de la Gobernación de Santander, expresó que aunque son poco los recursos para abarcar los 74 municipios que tiene a su cargo la CAS, es importante asegurar el normal funcionamiento de la entidad ambiental para el logro de los objetivos.

“Luego de tratar los siete puntos en el orden del día, lo más importante para nosotros fue la aprobación de este presupuesto, y ahora vienen el trabajo y la proyección de la gestión de recursos que será un valor agregado para cumplir con los objeto técnicos de la CAS”, dijo Ballesteros Archila.

Rescate ambiental

El plan de acción de la CAS destaca la conservación y protección de los páramos y bosques secos, la incorporación de los elementos ambientales dentro de los municipios a través del ordenamiento territorial, el cuidado del recurso hídrico y el impulso de la educación ambiental.

La hoja de ruta de la CAS, denominada ‘Responsabilidad ambiental, compromiso de todos’, está articulada con la política nacional ambiental, el Plan Nacional de Desarrollo ‘Prosperidad para Todos’, el Plan de Desarrollo Departamental: Santander en serio, el Gobierno de la Gente y el Plan de Gestión Ambiental Regional de la CAS 2012 - 2021.